

Protokoll

Sitzung des FSR GG LaBaMa

Datum: 27.04.2017

Beginn: 16:30

Anwesend: Helen, Janine, Jacob, Alex M., Hirte, Hellmo, David, Markus, Simon

Gäste: Denise

Protokoll: Helen

Moderation: Hellmo

## **TOPe**

### **0. Regularia**

1. **Termine/Berichte**
2. **FCLR**
3. **ESE**
4. **Umzug**
5. **Kickertunier**
6. **Lehramtreviewmodell**
7. **Kooptierung**
8. **GHR**
9. **Förderpäda/BiWi**
10. **EDV**

## 11. Probleme von Studierenden

## 12. Anträge

### TOPe

#### 0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
  - Protokolle der letzten Sitzung & 30. März sind verabschiedet.
    - David redigiert das (dankeee!)

#### 1. Termine/Berichte

- Mittwoch 3. Mai 12:00 blauer Hörsaal Podiumsdiskussion vom AStA
- Mittwoch 3. Mai 14:00 FakRat1 neuer Senatssaal
- Mittwoch 3. Mai 18:00 Jugendcafé VEB
- Mittwoch 3. Mai Abends: Herr Pretzell besucht uns schon wieder ca. 19 Uhr
- Montag 1. Mai es ist erster Mai
- Freitag/Samstag 5./6. Mai **UMZUG ALLE KOMMEN**
- Mittwoch 10. Mai 18:00 Stupa im StuPa-Raum
- Mittwoch 17. Mai 19:00 Vortrag GLL AR-B-2104/05

- 29. Mai müssen die Wahllisten eingereicht werden

- Hellmo berichtet, dass sich der größte und beste Wahlausschuss der Welt konstituiert hat, Hellmo ist großer Vorsitzender, Silke ist kleine Vorsitzende
- Am Dienstag war unser Vortrag, schätzungsweise waren 100 Menschen da WHOOP!
  - > wir wollen mehr coole Vorträge machen!
- Studibusse sind für Freitag 14:00 bis 06:00 Uhr und Samstag 14:00 bis 21:00 Uhr gemietet

## **2. FCLR**

- Markus kann sich weiter um Herrn Cannelloni kümmern
  - > wir bieten 250€
  - > wir favorisieren Rassismus im Lehrerzimmer
  - > präferierte Uhrzeit 16:00 + Abendessen

## **3. ESE**

- Wir haben das Haus Schönstein für **25. bis 27. August reserviert**, eventuell hat aber eine andere Reservierung abgesagt, das wäre dann das zweite Septemberwochenende (8. bis 10. September)
  - > falls das nicht geht bucht **Janine** 25. bis 27. August
- Wie planen wir die Kleingruppen?
  - > Wieder ein FSR-Mensch pro Kleingruppe => **sucht euch eine aus bis nächste Woche!**

- **Hirte** erklärt sich bereit die HoPo zu überarbeiten
- **Jacob** und **Helen** treffen sich am 9. Mai 2017 14:00 Uhr mit Frau Sprengard
- **Hellmo** spricht sich dafür aus unseren neuen Mailverteiler für die ESE-Helfer\*innenkommunikation zu nutzen, finden wir gut -> **Hallo-Alex** macht mit
- **Simon** wird gebeten sich bis nächste Woche eine raffinierte Methode für die Helfer\*innensuche zu überlegen  
-> z.B. Mail über den alten ESE-Helfer\* innen-Verteiler, Mail über Fak1-Verteiler, Posts in den ganzen Ersti-FB-Gruppen
- MarkSzauderMöglichkeiten: es wird sich gekümmert

#### **4. Umzug**

- **Markus** hat eine Liste in die DB gelegt, alle sollen sich eintragen, für Überblick, wer wann kann  
-> Bitte vorhandene Werkzeuge mit eintragen
- **Hellmo** beantragt: Fleischwurst, Brötchen, Bier und dicke Handschuhe (siehe Anträge)
- **Markus** fragte Hr. Kiel wegen unserer Chipschlüssel bzgl. des Umzugs. Sobald wir unsere Chips auf die HB umgestellt haben wollen sollen wir ihm eine Mail mit einer Namensliste schicken, wen das alles betrifft.  
-> OBACHT! Wir brauchen weiterhin Zugang für AR-D

## **5. Kickertunier**

-Wollen wir das noch machen?

- Wann wollen wir das machen?

-> Es sollte Eventcharakter haben -> vielleicht findet sich jemand per mail?

-> lieber ne Theke? oder Darts?

## **6. Lehramt-Review-Modell**

- **Janine** hat Infos

-> qualitative Interviews sind keine qualitative Erhebung? höh?

-> es werden Leute gesucht, die interviewt werden wollen?

-> Lehramtsstudis können dem Menschen schreiben

-> **Jacob** geht hin

-**Hellmo** rekapituliert was mit dem Qualitätsmanagementzentrums is

## **7. Kooptierung**

-> Wir befragen Denise, sie antwortet uns

## **8. GHR**

- es besteht Handlungsbedarf, da der GHR noch mehr Rücklagen als wir hat, und sie nicht los bekommt
  - > Wir brauchen einen Plan
  - > zwei Optionen:
    1. FVV mit 1% der Fachschaft erzwingen, Beschluss zur Fusion herbeiführen
    2. zweite Liste zur Wahl stellen, evtl. schwer zu argumentieren
      - > dadurch würde mal wieder Spannung in die FSR Wahlen kommen
  - > dritte Option: wir setzen nach und nach Leute, die wir gut finden in die Gremien des Grundschullehramts
  
- wir diskutieren lange über verschiedenste Problembereiche
  - > auch Probleme in den Strukturen der Fak2
  
- Wir schreiben ne Mail mit Terminvorschlag, nicht Donnerstags, Mittwoch 10. 5.
  - > **Jacob** schreibt ne Mail
  
- Falls keine Antwort kommt nutzen wir sowohl Methode 1. als auch 2., erst mal Methode 2

## **9. Biwi/Sachunterricht**

- haben wir unter 8. besprochen
  - > wir versuchen die Fak2 zu verstehen, **Helen** schreibt Frau Schröteler-von-Brandt

### **10. EDV**

- **Hellmo** hat sich Vorlagen ausgedacht und zeigt sie uns
  - > wir diskutieren über die Vorlagen
  - > wir probieren nächste Sitzung ein dreispaltiges Protokoll -> **Jacob** schreibt
- **Hallo-Alex** bringt nächste Woche den entführten Rechner wieder mit <3

### **11. Probleme von Studierenden**

alle sind glücklich und zufrieden

### **12. Anträge**

- Budget von 100 € für Material etc.
  - > Stattgegeben
- Budget von 100€ für Verpflegung (Bier etc.)
  - > Stattgegeben
- Pressspanplatte für das Waschbecken
  - > Stattgegeben
- Markus beantragt eine Guillotine
  - > wir bestellen eine für 40,49 €
- Jacob hat drei Tacker rausgesucht und bestellt einen für 14,79 € (yay)

### **13. Sonstiges**

- **Hellmo** sortiert mit **Hallo-Alex** E-Mails ein

- **Mythen und Legenden**  
Messer, Schere, Gabi, Licht sind für kleine Alex nicht...
- **nächster Sitzungstermin: 4. Mai 2017**
- **Sitzungsende: 19:10**
- **vertagte TOPe**